Perspectivas de la situación mundial actual

Muchas personas viven hoy como si el mundo fuera a durar para siempre y, con suerte, mejorará. Algunos científicos objetivos y realistas creen que, con las tendencias actuales, será casi imposible que el mundo mantenga vida después del año 2050. Cualquiera que sea su opinión, Dios nos ha advertido en la Biblia que ha "designado un día en el cual él juzgará al mundo con justicia" (Hechos 17:31). Esto significa que el sistema mundial tal como es hoy podría llegar muy rápidamente a un fin irreversible, ¡probablemente mucho antes de 2050!

Las guerras, el terrorismo, los disturbios civiles, la agitación política, la contaminación del aire, la hambruna, la sequía, el calor extremo y todos los desastres naturales (tormentas, inundaciones, incendios forestales) que Dios ahora está permitiendo cada vez más en todo el mundo, son seguramente un preludio de los juicios aterradores que pronto derramará sobre este mundo durante los siete años de la "Gran Tribulación" descrita en la Biblia.

¡Estos juicios, detallados en las Sagradas Escrituras, podrían comenzar en cualquier momento! Esto es lo que Dios dice: "Entonces habrá señales en el sol, en la luna y en las estrellas, y en la tierra angustia de las gentes, confundidas a causa del bramido del mar y de las olas; desfalleciendo los hombres por el temor y la expectación de las cosas que sobrevendrán en la tierra" (Lucas 21:25-26).

Este período de siete años de terrible juicio es lo que el mundo merece con razón por haber rechazado y crucificado a Jesús, el Hijo eterno de Dios, a quien Dios, por su gran misericordia y amor, envió a este mundo para salvar a los pecadores, no sólo de estos siete años años de juicio, sino del castigo eterno en el infierno por todos los pecados que han cometido.

"Porque de tal manera amó Dios al mundo, que ha dado a su Hijo unigénito, para que todo aquel que en él cree, no se pierda, mas tenga vida eterna. Porque no envió Dios a su Hijo al mundo para condenar al mundo, sino para que el mundo sea salvo por él. El que en él cree, no es condenado; pero el que no cree, ya ha sido condenado, porque no ha creído en el nombre del unigénito Hijo de Dios." (Juan 3:16-18).

La Biblia afirma que Dios y el Señor Jesús "no quieren que ninguno perezca, sino que todos procedan al arrepentimiento" (2 Pedro 3:9). También nos instruye: "Cree en el Señor Jesucristo, y serás salvo" (Hechos 16:31). Así que ahora mismo, si crees en el Señor Jesús, que Él sufrió, murió y derramó Su sangre en la cruz para pagar el castigo que merecían tus propios pecados, ya no estás condenado. No estarás aquí para experimentar el fin del sistema mundial actual ni tendrás que sufrir el castigo eterno que mereces, ya que Jesús lo recibió en tu lugar en las tres horas oscuras de sufrimientos inimaginables en la cruz. En cambio, usted y todos los demás que creen en el Señor Jesús como su Salvador personal, serán arrebatados de este mundo antes de ese período de siete años, ¡para disfrutar de la vida eterna con Él en el Cielo! ¡No esperes! ¡Cree en Él hoy!

Robert para Visión 2020 en 2023.

Envíe toda la correspondencia a: vision2020@dailysowers.org

NOTA: Si este es un mensaje reenviado y desea ser agregado directamente a mi lista de correo, envíe un correo electrónico a la dirección anterior.

Para tener acceso a mensajes anteriores visite: https://www.dailysowers.org/vision2020S.html